

18 de noviembre de 1980

Miles de madrileños reciben a los mineros en huelga de Crimidesa

Madrid.— Miles de madrileños han recibido esta tarde a los 90 mineros de Crimidesa que han recorrido a pie los 300 kilómetros que separan Cerezo de Río Tirón (Burgos) de la capital madrileña. Los mineros llevan 220 en días en huelga y pretenden que las Administraciones garanticen la continuidad de las minas. Varios trabajadores están denunciados por la retención de directivos en las oficinas de la empresa. A su entrada en Madrid, la “columna del sulfato” fue recibida por el secretario de CC.OO. Marcelino Camacho y



Terminó la «marcha del sulfato»

Cuarenta mil madrileños, con los mineros de Riotirón

En manifestación convocada por CC.OO y UGT, la “marcha del sulfato” concluyó ayer su recorrido desde Burgos
Miles de personas, con el Ayuntamiento al frente, reciben en Madrid a los trabajadores de Crimidesa

Varias decenas de miles de personas acompañaron ayer, entre otras acciones, a los mineros de Crimidesa en su entrada a Madrid. La «columna del sulfato», que llegó hasta las afueras de la noche al pueblo de Fuentarrabal, procedente de Cerezo de Río Tirón (Burgos), fue recibida por Marcelino Camacho, secretario de CC.OO.



otros dirigentes políticos como el comunista Ramón Tamames y el socialista Alonso Puerta. Las esposas y familiares de los mineros se sumaron a la marcha en la localidad de Fuentarrabal.